

Llama Fox a cerrar filas a favor de Peña Nieto

VERÓNICA ESPINOSA

3 DE JUNIO DE 2012, *Proceso*

<http://www.proceso.com.mx/?p=309613>



Josefina Vázquez Mota y Vicente Fox.

Foto: Gustavo Graf

SAN CRISTÓBAL, Gto. (apro).- El expresidente Vicente Fox Quesada aseguró que la diferencia real que existe entre el candidato presidencial del PRI Enrique Peña Nieto es de 18 puntos porcentuales por encima de Josefina Vázquez Mota y Andrés Manuel López Obrador —a quienes ubicó empatados— y ante esta tendencia, llamó a todos los partidos y ciudadanía a unirse para respaldar a quien consideró el virtual ganador “para que gobierne con la unidad y no con la división”.

Y en un nuevo revés a la candidata de su partido, Fox sugirió a Josefina Vázquez Mota que trabaje “para afianzar el segundo lugar” detrás de Peña Nieto.

“El reto para Josefina por lo pronto es consolidar ese segundo lugar, trabajar; quedan tres semanas para afianzar ese segundo lugar, es el primer propósito que debe tener la campaña para en lo posible, cerrar la brecha”, afirmó el exmandatario en una conferencia de prensa ofrecida en la exHacienda de San Cristóbal.

Ante los reporteros, expresó sus dudas sobre la autenticidad del movimiento juvenil denominado #YoSoy132 surgido entre alumnos de universidades privadas y públicas.

“No creo que haya surgido por generación espontánea sino que alguien armó esto detrás”, dijo.

En su opinión, este movimiento podría llevar a nuevas movilizaciones en caso de

que Andrés Manuel López Obrador pierda la elección, similares a las que encabezó en el 2006, lo que calificó como un riesgo y el propósito “de volver a dividir al país”.

“Hoy (los jóvenes del movimiento) están planteando ser un contrapeso al poder después de la elección. Si lo serán de manera inteligente, con argumentos, con propuestas, bienvenidos. Pero si lo que se está tramando es vivir nuevamente la historia de López Obrador derrotado en la elección anterior, mal camino llevamos”, fueron sus palabras.

Incluso, aseguró que el acelerado crecimiento en las preferencias que en las últimas semanas ha presentado López Obrador –particularmente tras el surgimiento del movimiento de los jóvenes universitarios en contra de Peña Nieto– es falso “y está inflado”.

En las últimas semanas, Vicente Fox había señalado como virtual ganador de la elección presidencial al priista Peña Nieto, y posteriormente apareció en Monterrey públicamente con la candidata de su partido, Josefina Vázquez Mota, a quien llamó “mi presidenta”.

Apenas unos cuantos días después, aclaró aquí que él no haría campaña ni por el PAN ni por Vázquez Mota porque “no tiene tiempo”.

Y esta mañana, luego de sugerir a Vázquez Mota que se ocupe de afianzar el segundo sitio en las votaciones, volvió a dirigir sus baterías en contra de Andrés Manuel López Obrador.

“López Obrador se ha inflado artificialmente y es una propuesta de gobierno del pasado, que parece más de siglo XX que del siglo XXI. No va a prosperar en nuestro país, es un engaño, no hay veracidad en lo que se dice”.

Preguntó a cuál de sus facetas hay que creerle, “si al López Obrador que incendió pozos hace 15 años; al de hace 10 años, descalificando a todas las instituciones y aguerrido como nadie había sido en procesos electorales; al López de la pequeñísima etapa del amor, o al contestatario otra vez”.

“Para la elección se necesita tener absoluta certidumbre”, aseveró.

Pidió al pueblo de México informarse bien y entender cuáles son las propuestas y cuáles las mentiras, y demandó a partidos y candidatos cesar las descalificaciones.

“Si el proceso electoral se distingue por la crispación, el gobierno será de crispación”, añadió, al recordar que junto con su antecesor Ernesto Zedillo y su sucesor Felipe Calderón, protagonizaron ya tres sexenios de crispación, bloqueos a las decisiones nacionales y divisiones que costaron muy alto al país.

“No podemos seguir así, debemos de cerrar filas atrás de quien vaya a ganar, no sé en este momento, pero ya es claro que se perfila un ganador –dijo al aludir a Peña Nieto–. Sería equivocado que siguiéramos seis años atacándonos unos a otros”.

Rechazó que el regreso del PRI implique el retorno de las prácticas autoritarias de este partido y sus gobiernos pues, según cree, actualmente hay suficientes contrapesos y una auténtica división de poderes que evitará ese riesgo. “Esa es una falacia que se está utilizando; ya no puede ser en el México de hoy”.

“Solo unidos vamos a poder sacar al buey de la barranca, por eso el voto de esta elección es tan importante, tan crucial”, concluyó.